

にふえで~便



beaulab ~beauty&laboratory~

* 次亜塩素酸の寄贈 65リットル *

南風原町 商工会に配布済！



(有)新京建設

* マスクの寄贈 500枚 *



鈴繁工業 沖縄営業所

* マスクの寄贈 300枚 *

久田病院

* マスクの寄贈 1,000枚 *

南風原小学校 ふるどの 古殿 せいは 青波君

* 布マスクの寄贈 20枚 *

町長からのメッセージ

沢山の寄贈ありがとうございました。南風原町として緊張感を持ってコロナ対策を続けていきます。町民の皆さんからのご支援が、とても心強いです。ありがとうございます。

コロナの影響が増していく中で、やさしいお気持ちを沢山いただきました！

光文堂コミュニケーションズ(株)

* マスクの寄贈 1,000枚 *

居宅介護支援事業所をとおして高齢者へ配布します！



合資会社 協和

* ちゅら除菌 10リットル×50箱 *

※ホタテ貝を焼却粉末状のパウダーにして作った、100パーセント天然素材の環境と健康に優しい除菌水

保育所・幼稚園・学童・小学校・中学校の計47力所でコロナ対策のために配布済！



(株)YUKAZE

* マスクの寄贈 10,000枚 *



優しい気持ち
沢山もらつたよ!
あいがとう!
コロナになんか
負けないぞ~!!!!

おしえて!! コトラさん!!

◆コトラさんの名前の由来は？

★ 世を忍ぶ仮の小学1年生のころ、当時の人気番組「タイムボカンシリーズ」の「ゼンダマン」というアニメ内に登場するお助けメカ「ゼンダコトラ」の声真似をしていたら友達から「コトラ」と呼ばれ、それ以来、ず～～っとニックネームが「コトラ」である。

◆どうしてバルーンアートを始めたキッカケは？

★ 世を忍ぶ仮の大学時代（沖国）、アルバイトでやっていたキャラクターショーの練習の時、小さいときからやっていたジャグリング（西洋風お手玉）をこっそりやっていたらそれを見た会社の人が「それができるならクラウン（日本で言うピエロ）をやらないか？」と言われたのをきっかけにパフォーマンスショーをスタート。バルーンを独学で練習し、今にいたる。

◆一番難しいバルーンアートってなに？

★ ●大きいもの：たくさんバルーンを使った作品はある程度テクニックを知っていれば比較的簡単。
●小さいもの：1本で作る作品は限界があるので、バランスや見え方などの表現がとても難しい。

コトラさんからのメッセージ

デリバリーパフォーマンス（訪問パフォーマンス）をやっているので自粛解除後、声をかけてくれると嬉しい(^-^)

★コトラ連絡先:090-5081-4850

今回の表紙は平和をテーマに、コトラさんにバルーンで鳴を作成してもらいました！
謎が多いコトラさん…質問をぶつけてみました！

◆コトラさんは「やーくまい」のあいだ何しているの？

★ 新ネタ探し、マスク作り、子守り…

◆コロナが落ち着いたら何をしたい？

★ いつ、去年までのようにみんなが集まるところでパフォーマンスができるかわからないけれどまずは少しずついろんな保育園、幼稚園、学校、施設などを訪問しパフォーマンス活動ができたらいいなって思っている。初心に返って頑張るつもり。



長い間ありがとうございました

浦崎直浩さん 令和2年1月23日付けで厚生労働大臣より民生委員・児童委員を15年務めたことへの功績

をたたえる特別表彰がありました。浦崎さんは平成15年の那覇市社会福祉協議会評議員から始まり、平成27年9月から現在まで南風原町社会福祉評議員等を務めています。これらを務める傍ら、民生委員・児童委員として15年間、地域づくり活動や住民からの相談を受ける等、支援等各関係機関とのパイプ役として社会福祉に貢献してきました。退任後も、よき相談者として障害者支援を行うなど、社会福祉の向上に尽力・活躍されています。

どうして民生委員・児童委員になろうと思ったんですか？

現役時代は那覇市で地域活動をしていました。そのときに民生委員・児童委員の誘いがあり、始めたのがキッカケです。元々、定年したら地域のために何かやりたいと考えていたので、民生委員・児童委員を続けられてよかったです。地域と一緒に楽しく活動することができ、振り返ると15年もあっという間でした。

これから民生委員・児童委員を目指す人のメッセージ

大変なことは多いが、地域のみんなと一緒に楽しく関わることができる仕事です。また、地域が盛り上がる姿を近くで感じることができ、人が増える喜びを感じられる素敵な仕事です。

地域と社会福祉協議会の重要なパイプ役である民生委員・児童委員を長い間続けていただいて、町民を代表して感謝申し上げます。これからは自分のために時間を使いながら、残った時間を町のために使っていただけたら嬉しいです。